



Malek Bediounne, 63 ans, marié, deux enfants.

Je suis retraité de la profession de mineur de fond. J'ai débuté ma carrière professionnelle en temps qu'apprenti plombier chauffagiste puis comme chauffeur routier en 1981. Je suis entré à la mine d'Ales après la grève de l'Ardèche et j'ai été muté à Gardanne en 1999. Je réside aujourd'hui à Anduze avec mon épouse, qui est née ici et travaille ici dans une maison de retraite.

Je suis un passionné de chasse et de bricolage.

J'adhère au projet de l'équipe représentée par Geneviève Blanc car elle est composée de personnes qui peuvent apporter du changement pour les Anduziennes et Anduziens, autour du slogan "Bien vivre à Anduze".